

ホームページ開設後初のイベント

過去に記録のない暑さの中、神輿が久村を舞う!!

~参加しやすくなった環境で新しい仲間が続々と!~



翌日4日(日)いよいよ本祭り。役員は、7時30分集合、8時15分から発興祭、宮前実行副委員長の司会進行に基づき、祭りの安全を期して、御神楽奉納、続いて浅葉実行委員長あいさつなど、一連の発興祭儀式が行われた。いよいよ、久村一周へ向けての出発。先導の隊列に、金棒、神主、実行委員長が並列、神社神輿、山車の順に続き出発。休憩は3班山田

本祭

要宅を皮切りに、4班山田孝之宅、続いて久里浜第2公園、浅葉会長宅、JA続き、SOMP Oケアラヴィールへ到着した時、ロビーで車椅子に載った施設入居者達が勢ぞろい、神輿が来るのを待っていた。そして、次々と神輿の前で記念撮影している姿が印象的だった。次の休憩地が久村町内会館ここで昼食休憩となり午前中は



本祭りで神社を出発

神輿を担ぎ人たち



山車で笛・太鼓を打つ

着興祭で終了



笛・太鼓が宵宮を祝う



山車がお宮入り

宵宮

8月3日(土)朝から集合する役員たちは、電気配線・接待テント張りの設営に、午後からは宮参りの諸準備、境内の接客や出店準備に、



それぞれ役割を持って動き出す。境内の接客準備では、生ビール、麦茶、ジュース、かき氷、有志団体では、宝釣り、輪投げ、焼きそばなど、準備に忙しい、宮参りへは、高張提灯を先導に山車は



かき氷販売



わなげ広場

「町内会館」から山手側を周り、御滝神社へ、既に町内の人たちが続々と集まりだし、昨年を上回る賑わいとなった。

寄付金の引き換えに福引用抽選券が渡され、一番人気の高い恒例の抽選会の発表を待つ、7時30分に始まり、5等から順に抽選の発表となった。皆は引換券と睨めっこ、抽選に当たった人、外れた人、一喜一憂となり、お楽しみのお楽しみひと時が過ぎると明日の本祭りを期待して、家路に着きました。

終了となった。15時町内会館を出発、田丸実宅、萩原立巳宅、それぞれ休憩をとり、宮入りの御滝神社へ到着、境内で神輿の舞は最高潮に達した。そして神輿は置台に置かれ終了となった。最後に着興祭の儀式で一日の日程は終わりました。

ラジオ体操

8月19日(月)23日(金)まで、町民の誰でも参加できるよう呼び掛けを行い、初日は11名と少な目でしたが、日に日に増え最終日には23名(うち子供10名)が参加しました。新しい仲間が来ると皆喜んで手招きしました。前に立つ宮前さんの見本を見ながら皆で元気にラジオ体操第一と第二、そのあとは宮前さんの結び講習を受けました。子供たちには難しいかな。また来年のラジオ体操で教わりましょう。朝から体を動かすのは気持ちの良いものです。仲間と話をし、期の地の良い気持ちの良い一日となりました。



ラジオ体操(第1・第2)

くむら『おしゃべりひろば』

2024年度、新企画「くむらおしゃべりひろば」の一つで夏の水鉄砲大会を開催しました。「くむらおしゃべりひろば」は、お子様同士、保護者の方同士の交流の場としてまた、久村町内会のだなたでもお越しいただき、お友達どうしのおしゃべりの場を設けました。



子ども達はプールで遊ぶ



紐結びの講習を受ける

取材のため、会館に入ると、気持ちよさそうに唄っている男性がいた。終わると次に、女性が手振り身振りしながら楽しそうに唄っている。順番待ちの方が次々と皆さんはとも心地よさそうに唄うこと思う。

サークル活動『カラオケ』



大きな声で唄う

カラオケは創立20数年が経ち、当時の様子を石川さんが、語ってくれた。外部大会に多数参加した当時を懐かしそうに話してくれました。今日の参加者は5名でした。

写真・記事
【角井忠男】

サークル活動『脳トレ』



脳トレが発足して早7年、『頭のスポーツ』の代表格麻雀は、見た目は賭け事に見える、悪いイメージがある。しかし、最近では、各自治会でも盛んな頭のスポーツで高齢者の間で人気がある。それは、上手な人が勝つとは限らない、その日の運ツキが大きく左右する、囲碁・将棋のように、時間を要して長考できないため、瞬時の判断は、記憶力が大きく左右する。同じ手はなかなか稗の手作り手法を楽しむゲームだと思っ先日大会を実施したが、やはり、経験豊富な人が上位を占める。ここまですると、先を詠む力が制すのかも知れない。

写真・記事
【大内栄】